



Von einem Königsjahr ins nächste.

Nach langem Warten war es 2022 endlich soweit, dass wir mit unserer ersten Regimentskönigin Isabel, sowie Verena als Jungschützenkönigin ihr Königsjahr erleben durften. Wir haben uns riesig gefreut, weil wir zeitgleich unser 15-jähriges Jubiläum feiern konnten. Zum ersten Mal waren beide großen Königsämter in der Kompanie und dann noch zum Jubiläum, besser hätte es für uns nicht laufen können.

Gestartet hat es bei uns in der Kompanie schon einige Monate vor dem Schützenfest. Wir hatten viel vorzubereiten und tolle Dekorationsideen, wir wollten ja unseren Ruf als Dekoqueens gerecht werden. Wer uns Löricker Mädels kennt weiß, dass wir viel Wert auf die passende optische Gestaltung legen. Also trafen wir uns regelmäßig in Präsenz oder online, um Ideen zu planen und zu organisieren. Demnach haben wir das Zelt, Lörick und vor allem die Residenz in Türkis erstrahlen lassen.

Unser Schützenfest begann schon einige Tage früher als sonst, die Residenz musste gebaut werden, die Rosen gedreht und die Tischdeko für das Zelt vorbereitet werden. Als dann endlich Freitag war und wir mit unserem Schützenfest starten durften, war die Freude riesengroß.

Am Freitag waren wir bei unserer Königin auf dem Hof der Familie Honert zu Besuch. Wir sind immer gerne zu Gast und bedanken uns bei unserer lieben Gast-

geberin Vera. Im Anschluss war die Nervosität groß, weil unser Auftritt anstand. So war der Tag schnell vorbei und der Samstag auch schon da. Wir freuten uns sehr auf den Umzug und unser Hofstaat sah großartig aus. Am Abend durften sich Rebekka, Katrin und Isabel über Auszeichnungen für ihre ehrenamtliche Arbeit freuen und auch wir gratulieren hier noch mal ganz herzlich.

Der große Tag war gekommen und er stand im Zeichen der Königspaare. Leider war dieser viel zu schnell vorbei, dennoch haben wir jede Sekunde davon genossen.

Als Krönung zu diesem, für uns sehr besonderen Jahr, dürfen wir auch im nächsten Jahr wieder die Jungschützenkönigin stellen. Wir freuen uns auf ein weiteres türkis geprägtes Jahr.

Wir wünschen dem amtierenden Regimentskönigspaar Martin und Danielle, dem Jungschützenkönigspaar Leona und Tim sowie dem Pagenkönig Valentin ein schönes Schützenfest und wir freuen uns auf alle weiteren Veranstaltungen in diesem Jahr.

Eure Löricker Mädels



